

Porte 300BT — pivotante pour froid négatif

PANNEAUX DU MAGHREB • 300BT



Porte pivotante pour froid négatif, épaisseur 120 mm, avec isolation polyuréthane et équipements adaptés au modèle.

Froid négatif • Locaux industriels et agroalimentaires • Accès intégrés aux parois en panneaux

Visuel de gamme. Configuration à confirmer au devis.

CARACTÉRISTIQUES

Type d'ouverture	Pivotante
Usage thermique	Froid négatif
Épaisseur du vantail	120 mm
Isolation du vantail	Polyuréthane injecté
Densité de mousse	38 à 40 kg/m³
Finition standard	Tôle plastifiée blanche
Huisserie	PVC
Contre-cadre	COP selon configuration
Cordon chauffant	Intégré dans l'encadrement selon montage

VARIANTES ET OPTIONS

Revêtement standard	Tôle plastifiée blanche
Revêtement sur demande	Acier inoxydable ou inox avec faces polyester, selon configuration

POUR VOTRE PROJET

Préciser la largeur et la hauteur de passage, la température de service, l'épaisseur des panneaux, le sens d'ouverture, le seuil, le revêtement et les options. Les dimensions finales et l'équipement sont à confirmer sur devis.

Synthèse des données de gamme publiées par le fabricant. Dimensions, finitions et configuration finale selon offre. Les valeurs thermiques indiquées se rapportent aux épaisseurs documentées.

300BT door — hinged for freezer rooms

PANNEAUX DU MAGHREB • 300BT



Hinged for freezer rooms door, 120 mm thick, with polyurethane insulation and model-specific hardware.

Freezer rooms • Industrial and food-processing premises • Access openings in panel walls

Range image. Final configuration confirmed in the quotation.

SPECIFICATIONS

Opening type	Hinged
Thermal application	Freezer rooms
Door-leaf thickness	120 mm
Door insulation	Injected polyurethane
Foam density	38 to 40 kg/m³
Standard finish	White plastic-coated sheet
Frame	PVC
Counter-frame	COP depending on configuration
Heating cable	Integrated in the frame according to installation

VARIANTS AND OPTIONS

Standard finish	White plastic-coated sheet
Optional finish	Stainless steel or stainless steel with polyester faces, depending on configuration

FOR YOUR PROJECT

Specify clear opening width and height, operating temperature, panel thickness, opening direction, threshold, finish and options. Final dimensions and equipment are confirmed in the quotation.

Summary of published manufacturer range data. Dimensions, finishes and final configuration are specified in the quotation. Thermal values refer to the documented thicknesses.